

22.10.2020 - 10:30 Uhr

Lancement de la nouvelle plateforme de streaming de la SSR le 7 novembre*Berne (ots) -*

Le compte à rebours jusqu'au lancement de Play Suisse a commencé: le 7 novembre, dans le cadre du Geneva International Film Festival, la SSR présentera pour la première fois au public sa nouvelle plateforme de streaming. Play Suisse est accessible sur ordinateur, sur smartphone et sur Smart-TV, ainsi que comme app sur Swisscom blue TV.

Play Suisse cible l'ensemble du pays: avec la plateforme de streaming nationale, le public a désormais accès facilement et de manière personnalisée aux contenus de la SSR dans sa propre langue, grâce aux sous-titres.

Le lancement aura lieu dans le cadre du Geneva International Film Festival (GIFF). Bakel Walden, directeur Développement et Offre et responsable du Digital Board de la SSR: "Nous sommes en train d'apporter la touche finale à notre plateforme. Pouvoir lancer Play Suisse au Geneva International Film Festival est une chance formidable pour nous. C'est un festival qui aime, lui aussi, expérimenter avec les formes d'expression les plus diverses dans les domaines du film, de la télévision et des arts numériques. C'est donc l'événement idéal pour présenter Play Suisse".

L'accès direct à Play Suisse est en particulier possible grâce au partenariat technique avec Swisscom blue TV.

"Nous allons commencer avec une excellente offre qui sera étoffée en continu, et nous nous réjouissons de collaborer avec Swisscom blue TV", souligne Pierre-Adrian Irlé, chef de projet Play Suisse. En sa qualité de partenaire de lancement de Play Suisse, Swisscom va placer la plateforme dans son App Store blue TV afin d'en renforcer sa visibilité.

"Nous nous réjouissons d'avoir pu contribuer au développement de Play Suisse. Nos clients pourront profiter des contenus de Play Suisse sur blue TV dès le 7 novembre", déclare Wolfgang Elsässer, CEO de Blue Entertainment SA. Des discussions sont actuellement en cours avec d'autres fournisseurs de télécom et d'Internet ainsi que d'autres partenaires culturels. Play Suisse sera par ailleurs accessible sur playsuisse.ch et en tant qu'application pour iOS et Android à compter du 7 novembre. Le nombre de plateformes sur lesquelles elle sera disponible augmentera progressivement.

Contact:

Service de presse SSR
Lauranne Peman
medienstelle.srg(at)srgssr.ch / tél. 058 136 21 21

Medieninhalte



Logo Play Suisse / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224 /
L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication
de source: "obs/SRG SSR"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100857702> abgerufen werden.